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Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de fevereiro do ano de 2022, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se 
a Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as 
presenças dos senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Raimundo Medeiros, 
Francisco Sales, Francisco Holanda Filho, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, José Marcio Filho,   João Catunda, Luciano Marinho, Leonardo 
Dias, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Siderlane Mendonça, 
Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. Valmir. Ata da sessão anterior aprovada. 
Passando para o grande expediente como primeira oradora vereadora Teca 
Nelma discorre sobre o caos causados pelas chuvas na nossa Maceió com 
apenas 10 minutos de chuvas. Fala que esse tema é de bastante relevância e 
extremamente preocupante, lembrando a todos que essa vereadora ano 
passado realizou uma audiência pública nessa Casa para tratar essa questão 
e a época a Prefeitura de Maceió prometeu entregar um Plano de combate de 
prevenção as chuvas na cidade, sendo esse problema sabemos que acontece 
todos os anos, em tempo que novamente traz esse alerta. Em aparte vereador 
Francisco Sales parabeniza a preocupação da oradora no tocante aos danos 
causados pelas chuvas, aproveitando para dar sua contribuição junto ao tema, 
em tempo que deixa registrado que a Prefeitura de Maceió já lançou o ano 
passado o Programa Previne Maceió, onde a Defesa Civil já está realizando 
esse trabalho juntamente com os órgãos competentes no tocante ao trabalho 
de prevenção e esses trabalhos estão em atividades desde o ano passado. 
Diz que o que tivemos esse final de semana de chuvas foi algo inesperado, 
onde em 30 minutos tivemos 40 milímetros de agua das chuvas e mesmo que 
Maceió fosse planejada iria sofrer com esse volume de chuva. Fala que em 
outras gestões só se pensava em pavimentação com a falta de drenagem e 
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saneamento. Ressalta que as obras que estão sendo realizadas pelo CAF, 
são obras pensadas sendo feitas com a realização da drenagem e do 
saneamento básico, ai sim essa obra vai funcionar. Retornando a oradora fala 
que concorda plenamente com a fala técnica do vereador Francisco Sales 
referente a obras realizadas de forma devida com a devida drenagem e 
saneamento necessário para se aplicar o asfalto.  Em aparte vereadora Olivia 
Tenório fala que de fato temos conhecimento que os problemas de 
alagamentos nas ruas quando chove vem de longas datas e logico que essa 
problemática não e culpa da Gestão do Prefeito JHC, porém deixa registrada 
a preocupação dessa vereadora aproveitando que estou sendo ouvida por 
pessoas próximas do Prefeito JHC, onde o ano passado com as fortes chuvas 
que causaram grandes danos a população, nos parlamentares procurávamos 
os órgãos competentes da atual gestão e nos era respondido que não era 
culpa da atual gestão e quando passasse as chuvas a atual gestão iria resolver 
e a chuva passou e ai vamos sempre ouvir a desculpa da chuva inesperada e 
não tínhamos o que fazer. Fala do valor mínimo que foi destinado para 
prevenção das encostas, tentamos fazer um remanejamento nessa Casa e foi 
vetado e novamente pergunto e ai onde está essa prevenção e em 1 ano de 
gestão do JHC não percebemos mudanças nesse sentido, onde presenciamos 
o que ocorreu com essa forte chuva, onde temos que imaginar o que vai 
acontecer quando chegar de fato o inverno e temos que tomar medidas de 
emergência para não se falar de novo que após as chuvas vamos fazer as 
melhorias e os problemas da gestão passada eu enquanto vereadora não 
estava e hoje como parlamentar tenho que cobrar da atual gestão solução, 
onde temos que colocar em pratica o Programa Previna Maceió. Em aparte 
vereador Alan Balbino traz suas considerações sobre o tema em questão, em 
tempo que cita projeto de sua autoria, solicitando o apoio dos pares que trata 
de recursos públicos municipais para serem priorizados em ruas que estão 
localizadas escolas, postos de saúde, instituições sociais e templos religiosos. 
Em aparte vereador Joãozinho fala que tem que ter um pouco de condolência 
na fala do vereador Francisco Sales, quando o mesmo diz que não teve 
planejamento anteriormente citando o nome do CAF, onde o mesmo foi criado 
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na gestão passada, onde foi dada entrada nesses empréstimos com a 
obrigatoriedade de drenagem e pavimentação e quando se fala do Programa 
Previne Maceió, não estamos vendo nada de previne, onde nas encostas se 
quer estão se colocando lonas, onde de fato os recursos para esse fim deixa 
a desejar. Por fim espera que a Prefeitura apresente de fato ações concretas. 
Retornando oradora passa a fazer menção a empresa Veleiro e faz a 
pergunta o que a Prefeitura está fazendo devida a saída da citada empresa, 
onde temos outras linhas de transporte público que não é suficiente para 
demanda, onde essa vereadora tem sido procurada pela população que estão 
sendo afetadas. Segunda oradora vereadora Silvania Barbosa inicia sua fala 
também contribuindo com o pronunciamento da sua colega vereadora Teca 
Nelma, onde faz ressalva e não pode ser injusta ao trabalho da SUDS e essa 
vereadora defende o que de fato pode ser defendido, onde essa equipe vem 
transformando os pontos críticos de lixo com um verdadeiro exemplo de 
educação ambiental. Também cita o balanço colocado na orla lagunar, onde 
essa vereadora esteve no local e no local era lixo e hoje ficamos encantados 
como está o local organizado, sendo um local de recreação e lazer para todos. 
Passa a falar sobre o dia que caiu as fortes chuvas causando alagamentos, 
deixando também um alerta que a população também tem que fazer a parte 
dela no tocante ao descarte de lixo nos devidos lugares. Faz menção a SUDS 
novamente parabenizando o Sr. Robert, onde o mesmo tem atendido as 
solicitações e de fato se preocupando com as ações para cidade de Maceió a 
exemplo das mudanças em uma parte da levada dentre outros. Em aparte 
vereador Leonardo Dias fala que de fato reconhece os avanços nos trabalhos 
de limpeza urbana passando a citar o bairro do Vergel, porem registra sua 
preocupação com o alagamento que ocorreu com a chuva desse final de 
semana, onde esse vereador nunca tinha visto um acumulo de agua na orla e 
o que podemos ver é que a água não por onde escoar, onde de fato nos parece 
que uma das causas são acúmulos de lixos nas galerias, onde registra sua 
preocupação pois o período de chuvas vai começar e todos os anos chove 
mais que o esperado. Retornando oradora fala que a prefeitura está fazendo 
sua parte e nos enquanto população temos que fazer a nossa. Passa a citar 
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sobre manchete estampado em vários jornais falando que a corte 
constitucional da colômbia decidiu pela descriminalização do aborto até a 24 
semana de gestação ou seja 6 messes. Diz que deixa claro que não cabe aos 
legislativos municipais tratar esse tema e como somos um Pais cristão, sendo 
comum sermos contrário ao aborto e como evangélica, mãe e cidadã, hoje 
faço esse pronunciamento sendo contra ao aborto. Fala que sempre defendeu 
as mulheres e de fato as mesma tem direito sobre seu corpo, porem se 
tratando sobre o aborto deixa meu coração triste pois se trata de vida. Em 
seguida passa ler em tribuna texto sobre o tema em questão que e de suma 
importância se tratando de vida, saúde, onde temos que orientar nossos 
adolescentes sobre o uso dos conceptivos, não só pela gravidez, também 
pelas doença DST. Por fim fala se defendemos pelos direitos das mulheres, 
temos que defender também a vida. Em aparte vereador Leonardo Dias 
parabeniza o tema trazido pela oradora, passando a discorrer sobre a questão 
e não se trata de número de semanas de gestação, porque desde de que uma 
vida já e concebida, não tem o que se discutir se trata de VIDA e não é o corpo 
da mãe, estamos falando de se dispor do corpo ou seja vida da criança que 
está sendo gerado um ser humano a concepção desde de a concepção tem 
que ser preservada. Lamenta que na colômbia como aqui no nosso Pais o 
Supremos e que toma essa decisão de matar bebês com até 24 semanas de 
gestação. Retornando a oradora fala que comunga com a fala do vereador 
Leonardo Dias. Terceiro orador vereador Leonardo Dias inicia sua fala 
dizendo que a grande mídia muitas vezes não tem compromisso com a 
verdade sabemos. Em seguida passa a ler matéria do Globo de forma 
irresponsável, onde diz a manchete (armados pelo governo Bolsonaro, Caquis 
usam acesso a material bélico para fortalecer milícia e trafego), onde se fala 
que 25 caquis são acusados de fazer parte de organizações criminosas, temos 
no nosso País 600 mil caquis e apenas 25 são apontados como criminosos, 
sendo um percentual de 0,00083% dos caquis que estão envolvidos, aí a mídia 
que atribuir aos caquis essa culpa. Fala que disseram que quanto mais armar 
a população tivesse, seria maior a violência e a violência em homicídios está 
sendo o menor. Deixando seu repúdio a veiculação de matérias desse tipo. O 
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senhor Presidente parabeniza o orador, onde edi permissão ao mesmo para 
subscrever a moção de repúdio a essa matéria hora citada, pois desde de 25 
anos de idade, desde de que a lei a sim permitiu, onde não vai ser uma 
pequena minoria que vai macular a imagem dos caquis, onde o esporte está 
crescendo está sendo difundido no Brasil e torcemos para que continue, pois 
os critérios são rigorosos e devidos para ser um caquis. Quarto orador 
vereador Francisco Sales passa a discorrer sobre o combate do Prefeito JHC 
com mais uma injustiça social no tocante a internet gratuita, onde Maceió vai 
passar a ter 140 pontos nas grotas, em tempo que agradece também ao 
Senador Rodrigo Cunha e ao Deputado Federal Pedro Vilela pelas emendas 
destinadas para Maceió e colocar esse projeto de suma importância para toda. 
Fala que a Pandemia nos mostrou a importância da internet para todos, onde 
os alunos nesse momento tiveram a necessidade da internet para estudar, 
pesquisas, trabalho. Diz que o Prefeito JHC aos poucos vem demostrando 
todos os compromissos de campanha, estão sendo executados e a aprovação 
do mesmo aparece em números com mais de 80% de aprovação, passando a 
pontuar as ações do executivo a exemplo das mudanças da beira da lagoa 
dentre outros, temos que reconhecer os avanços de transformação também a 
exemplo da CNH social. Em seguida agradeço a bancada federal Deputado 
Arthur Lyra, Senador Rodrigo Cunha, deputado Federal Pedro Vilela. Em 
aparte vereador Leonardo Dias diz que de fato está de parabéns a internet 
gratuita e de fato essas iniciativas não foram sustentadas e faço votos que 
essa ação funcione. Em aparte vereador Pastor Oliveira parabeniza as ações 
do Prefeito JHC de fato está de parabéns. Retornando orador fala que temos 
sim que salientar sim as ações positivas do executivo e os avanços estão 
acontecendo com a presença da Prefeitura de Maceió.                                                                                                                             
No Prolongamento do Expediente, foram lidos; Projeto de Lei do vereador 
Cal Moreira, protocolo de número 02170013/2022; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Alan Balbino, protocolo de número 02170018/2022.  
Feita a chamada para a Ordem do Dia, tendo número regimental, foram lidos 
e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Indicação do 
vereador Francisco Holanda Filho, protocolo de número 02170021/2022, 
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discussão única; Indicações da vereadora Silvania , protocolos de números 
02210003/2022, 02150054/2022, 02180007/2022; 02180006/2022, 
02180005/2022 em discussão única; Indicações do vereador Fernando 
Holanda, protocolos de números 02210002/2022, 02210001/2022 em 
discussão única; Indicação do vereador Joao Catunda, protocolo de número 
02170015/2022 em discussão única; Pela ordem vereador Leonardo Dias cita 
projeto de autoria desse vereador que estão vencidos os prazos das 
comissões e segundo o art 94 do nosso Regimento Interno, solicitando  que 
inclua os mesmos na próxima sessão se possível, passando a denominar cada 
um. Sendo deferido pelo Presidente. Indicação do vereador Eduardo Canuto, 
protocolo de número 02170012/2022 em discussão única; Indicação do 
vereador Joãozinho, protocolo de número 02180003/2022 em discussão 
única; Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos de números 
02160029/2022, 02170003/2022 a 02170009/2022, 02180010/2021, 
02210011/2022, 02210015/2022 em discussão única; Indicações do vereador 
Dr. Valmir, protocolos de números 02210015/2022 e 02210016/2022 em 
discussão única; Moção do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor e pelo 
vereador Galba Novais Netto, protocolo de número 021 70017/2022 em 
discussão única; Requerimento do vereador Luciano Marinho, protocolo de 
número 02160028/2022 em discussão única; Requerimento do vereador Dr. 
Valmir, discutido pelo autor e pelos vereadores; Leonardo Dias, vereador 
Marcelo Palmeira e o vereador Galba Novais Netto, vereador Leonardo Dias, 
vereador Alan Balbino, vereador Francisco Holanda Filho, protocolo de 
número 02170014/2022 em discussão única; Pela ordem vereador Leonardo 
Dias solicita que inclua na pauta de hoje Moção de aplauso pelo aniversário 
de ordenação sacerdotal do Padre Antônio Marcos e Moção de repúdio ao site 
o Globo pelos ataques proferidos a todos os caquis do Brasil, sendo deferido 
pelo Presidente vereador Galba Novais Netto; Requerimento da vereadora 
Teca Nelma, protocolo de número 02210006/2022 em discussão única; 
Projeto de Lei do vereador Alan Balbino discutido pelo autor, protocolo de 
número 11220008/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei da vereadora 
Teca Nelma, pedido de vistas ao vereador Leonardo Dias por 48 horas, 
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protocolo de número 06290015/2021 em primeira discussão; Moção de 
repudio do vereador Leonardo dias, ao site o Globo em discussão única, 
subscrita pelo vereador Galba Novais Netto; Moção de autoria do vereador 
Leonardo dias aplausos; Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolos de números 09060002/2021, 09150033/2021, 08090012/2021, 
08200019/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Oliveira 
Lima para discutir o autor, protocolo de número 11110002/2021 em primeira 
discussão. Passando para o Expediente Final vereador Leonardo Dias 
lembra ao Prefeito JHC os 418 dias sem o pagamento do FUNDEF. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental. Maceió, 22 de fevereiro de 2022 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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